

Article du journal 'Le Pays' du 10 Avril 2013

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Pont-de-Roide Concert de l'harmonie avec sa note de salsa sienne

La saison musicale de l'HFR s'est ouverte avec les amis de Bourgfelden.

En ce début avril, si le printemps se fait attendre, le parcours musical 2013 de l'Harmonie Fanfare Rudipontaine a déjà bourgeonné de notes mélodieuses. Dirigée par le président Jean-Pierre Grillot et l'infatigable et énergique chef d'orchestre, Jean-Paul Klinguer, l'harmonie a enthousiasmé le public connaisseur ravi. Qualité du spectacle et gratuité « méritaient une plus grande affluence », soulignaient les fidèles et invités. Froid hivernal à l'extérieur de la salle polyvalente, mais bien au chaud à l'intérieur dans un bain de morceaux judicieusement choisis, c'est ainsi que le public a d'abord savourer le subtil chemin de notes proposé.



Le final entre Bourgfelden et la cité rudipontaine.

Photo Yves Bongay

Du côté de Saint-Louis

En seconde partie la batterie de Bourgfelden a apporté une note « exotique », cette ancienne commune alsacienne a fusionné le 1^{er} mars 1953 avec Saint-Louis, pour en devenir un quartier, où la fanfare est présidée par Michel

Genial et dirigée depuis 1997 par Philippe Litzler. Les notes égrenées ont fait chevaucher le public dans les plaines d'Arizona et le bouquet final, dirigé par les deux chefs d'orchestre, avec deux orchestres savamment mêlés, ce fut un véritable feu d'artifice.

Yves Bongay

■ **ADHERER** Jean-Paul Klinguer, rue de la Gare 25700 Mathay. Tel : 03.81.35.32.96. E-mail : jp.klinguer@wanadoo.fr et Mélanie Choulet e-mail : melanie.choulet@gmail.com ; www.harmonie-pont-de-roide.com ; tous les vendredis à la salle de musique, 5 rue des Marronniers à Pont-de-Roide de 20 à 22 h 30. Tarif annuel : frais d'inscription 27 €, cours d'instrument 33 €.